

## **Candidate Statement of Understanding**

You must agree to the following conditions before you can take the remotely proctored online CPSCP Registration Examination.

Terms and Conditions:

I am a candidate who has received a report indicating that I may write the CPSCP Registration Examination to meet my regulatory college requirements.

I consent to the disclosure by my regulatory college of the following information with its computer-based testing providers, COMPASS Centre for Examination Development and MonitorEDU:

- my name;
- my email address;
- my unique identification number;
- the name of the exam which I am writing; and
- details of any accommodations granted to me by the COMPASS Centre for Examination Development for completing the exam.

I have reviewed and understand that the monitoring service provider who is contracted with the COMPASS Centre for Examination Development and MonitorEDU, also requires:

- my name;
- my mobile or cell phone number;
- my email address;
- my IP address;
- the name of the exam I am writing; and
- the name of the organization administering the exams (COMPASS).

I have reviewed and agree to MonitorEDU's privacy policy.

I understand that the online exam will be proctored by real-time remote monitoring of a live video stream from my computer's webcam and through a second camera which I must set up in accordance with the instructions of the remote proctor.

I agree to abide by reasonable requests made by the proctor during the examination to help ensure the integrity of the examination process, including, but not limited to requests to show multiple

angle views of myself and immediate environment, or to adjust the cameras, seating position, or objects within the examination environment.

I understand that failure to abide by the proctor's instructions may result in my examination session being flagged for further review or terminated and my exam results invalidated.

I understand that while video streams are not routinely recorded, in the event the proctor perceives any attempts at cheating or other irregular testing behaviour, segments of my testing experience may be recorded for the sole purpose of a review by COMPASS. I expressly consent to such recording.

My regulatory college and COMPASS maintain and contractually require strict confidentiality and security of all examination materials and examination-related information. Stringent protocols and security measures have been put in place to ensure that the integrity of the COMPASS examinations and the examination content is always maintained. These measures are designed to eliminate any unfair advantage among candidates and avoid the high cost of replacing the examination content in the event of a security breach.

I have read and agree to the CPSCP Registration Examination rules and protocol, with attention to the Remotely Proctored Online Examination Rules and Protocol section.

I agree

I disagree

\*\*\*

## Accord avec les candidats et candidates

Vous devez consentir aux conditions suivantes avant de pouvoir entreprendre l'examen d'inscription de Norme professionnelle canadienne en counseling et en psychothérapie (NPCCP) en ligne surveillé à distance.

Conditions :

Je suis un candidat ou une candidate qui a reçu un rapport indiquant que je peux me présenter à l'Examen d'inscription de la NPCCP pour répondre aux exigences de mon organisme de réglementation.

Je consens à ce que mon organisme de réglementation communique les renseignements suivants à ses fournisseurs d'examens automatisés, COMPASS Centre de développement d'examen et MonitorEDU :

- mon nom;
- mon adresse de courriel;
- mon numéro d'identification unique;
- le nom de l'examen que je dois passer; et
- les renseignements concernant les aménagements particuliers qui me sont accordés par COMPASS Centre de développement d'examen afin que je puisse passer l'examen.

Je comprends que le fournisseur de services de surveillance qui est sous contrat avec COMPASS Centre de développement d'examen et MonitorEDU, a besoin des renseignements suivants :

- mon nom;
- mon numéro de téléphone mobile ou cellulaire;
- mon adresse de courriel;
- mon adresse IP;
- le nom de l'examen que je dois passer; et
- le nom de l'organisme qui administre les examens (COMPASS).

J'ai bien lu et j'accepte la politique de MonitorEDU relativement à la protection des renseignements personnels.

Je comprends que l'examen en ligne sera contrôlé par la surveillance à distance en temps réel d'une diffusion vidéo en continu en direct à partir de la webcam de mon ordinateur et à partir d'une deuxième caméra que je dois configurer selon les directives du surveillant à distance.

J'accepte de me conformer aux demandes raisonnables faites par le surveillant durant l'examen pour aider à assurer l'intégrité du processus d'examen, incluant, mais sans s'y limiter, les demandes de me voir et de voir mon environnement immédiat sous plusieurs angles ou d'ajuster les caméras, mon siège ou les objets dans l'environnement de l'examen.

Je comprends que si je ne respecte pas les directives du surveillant, ma séance d'examen pourrait faire l'objet d'un signalement pour être examinée ou annulée et mes résultats d'examen pourraient être invalidés.

Je comprends que bien que les diffusions vidéo en continu ne soient pas systématiquement enregistrées, si le surveillant croit qu'il y a tentative de tricherie ou toute autre irrégularité pendant l'examen, des segments de ma séance d'examen pourraient être enregistrés dans le seul but de les faire examiner par COMPASS. Je consens expressément à cet enregistrement.

Mon organisme de réglementation et COMPASS assurent et exigent par contrat la stricte confidentialité et la sécurité de tous les documents et renseignements relatifs aux examens. Des mesures de sécurité et des protocoles rigoureux ont été mis en place pour veiller à ce que l'intégrité des examens de COMPASS et du contenu des examens soit toujours maintenue. Ces mesures sont conçues de façon à éliminer tout avantage injuste entre les candidats et candidates et à éviter le coût élevé à engager pour remplacer le contenu d'un examen en cas d'atteinte à la sécurité.

J'ai bien lu et j'accepte les règles et le protocole de mon organisme de réglementation concernant l'Examen d'inscription de la NPCCP, en prêtant particulièrement attention aux règles et au protocole concernant les examens en ligne surveillés à distance.

Je suis d'accord

Je ne suis pas d'accord